



Nacho Mier “se destapa”, el 27

Si un “pretexto” le faltaba a Claudia Sheinbaum (Jefa de Gobierno de la Ciudad de México) para hacer campaña en Puebla, pues ya lo encontró.

El Informe de actividades como diputado federal, también es el escenario perfecto para que Ignacio Mier Velasco prácticamente “se destape” como aspirante a gobernador de Puebla.

El próximo sábado 27 de agosto, es decir en semana y media, el coordinador del Grupo Legislativo de MORENA en la Cámara de Diputados, hará un resumen del resultado de su trabajo político.

[Nacho Mier “se destapa”, el 27 – Reto Diario](#)